

y de divulgación de las noticias que a nosotros han llegado no nos permite transcribir juicio científico alguno, pues los excavadores anuncian últimamente una publicación más meditada en la revista *Syria* y en una obra especial.

Distinguidos arqueólogos y orientalistas han prestado gran atención a estas excavaciones. Baste añadir a los citados, Glotz, Puech, Evans y Forrer.

Los hallazgos se han repartido por mitad entre los museos del Louvre y de Lattakia. No shallamos ante nuevos datos para la primitiva historia oriental (1).

A. T.

La labor del Servicio de Investigación Prehistórica de la Diputación provincial de Valencia. Valencia, 1932.

En este folleto, tirada aparte de la Memoria de la Secretaría, da cuenta la Diputación de Valencia de las investigaciones que a su costa e iniciativa se vienen realizando en la región levantina. En el curso del año 1931 se ha trabajado en los yacimientos de Cova del Parpalló, la Bastida de les Alcuses, Llometa de Cabrera, Cova de la Sarsa, Cova de la Pechina y en otros muchos se han realizado exploraciones preliminares. En este folleto se ofrece a grandes rasgos un inventario de los objetos hallados, un avance del detenido estudio que es de esperar en el anunciado tomo segundo del *Archivo de Prehistoria Levantina*. El subido interés que particularmente encierran las excavaciones en la cueva del Parpalló justifica la nota que a ellas dedicamos en otro lugar.

Como universitarios hemos de congratularnos de que a la concienzuda labor del Servicio de Investigación Prehistórica sean llamados a colaborar como agregados, alumnos de la Facultad de Historia de aquella Universidad.

J. P. V.

(1) Nos hemos servido de las notas e ilustraciones publicadas por Schaeffer y Chenet en colaboración en *L'Illustration Française* (12 oct. 1929, 29 nov. 1930, 21 nov. 1931 y 11 feb. 1933) y por Schaeffer solo en *The Illustrated London News* (2 nov. 1929, 29 nov. 1930, 21 nov. 1931, 12 mar. 1932 y 11 feb. 1933).